

CONGRESO REALIDAD, DIGNIDAD Y MUERTE

Febrero 9 y 10 de 2012

Centro Internacional de Ciencias (CIC) en Cuernavaca, Morelos.

El evento se propone reunir a personas de varios campos de estudio, incluyendo medicina, ciencias, leyes, historia, filosofía y otras ciencias sociales y humanidades para disertar alrededor del tema de la muerte; particularmente, para discutir el concepto del derecho que tiene todo ser humano de tener una "muerte digna" y para analizar las posibilidades y limitaciones que existen alrededor de este tema en la sociedad presente.

Organizadores: Juan Mendoza-Vega y Ruy Pérez Tamayo

Organizadores técnicos: Natalia Carriazo y Thomas H. Seligman

El congreso estará abierto a todos los inscritos. Los participantes pueden postularse para dar una conferencia al momento de registrarse. Los organizadores seleccionarán las contribuciones que se pueden presentar y asignarán el tiempo de exposición correspondiente; dejando amplios espacios para la discusión de cada tema. Se estima que habrá entre 15 y 20 pláticas cortas y largas; una mesa redonda y una recepción-cena el jueves 9 de febrero en la noche.

No habrá cuota de inscripción, pero para tener acceso garantizado, será necesario registrarse con anterioridad vía correo electrónico en la siguiente dirección: HYPERLINK "mailto:encuentrocicc@yahoo.com.mx"
encuentrocicc@yahoo.com.mx

Página Web: www.cicc.unam.mx